

RODRÍGUEZ MONTES, Manuel

Sacerdote (1933-2006)

Nacimiento: Trasalba (Orense), 6 de mayo de 1933.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 29 de septiembre de 1951.

Ordenación sacerdotal: Turin (Italia). 11 de febrero de 1961.

Defunción: Arévalo (Avila), 26 de octubre de 2012, a los 79 años.

Manuel Rodríguez Montes nació en Trasalba (Orense) el 6 de mayo de 1933. Fueron sus padres Adolfo Rodríguez y Manuela Montes. Manuel, que había quedado huérfano de padres, ingresó en el colegio salesiano de Orense, que acababa de estrenar el primer curso de bachillerato, que se iría completando año tras año. Al llegar a sexto la primera promoción de bachilleres, Manuel pidió ir al noviciado, convirtiéndose así en la primera vocación salesiana que salía del bachillerato de Orense. Ingresó en el noviciado de Mohernando, cuando ya sus compañeros llevaban más de un mes de noviciado, por lo que profesó también más tarde que ellos, el día 29 de septiembre de 1951. Inmediatamente pasó al colegio salesiano de Salamanca, donde hizo cuatro años de prácticas. En 1955 fue enviado a estudiar a Italia, a la facultad de Filosofía del PAS, que entonces tenía su sede en el colegio salesiano del Conte Rebaudengo de Turin. Allí se licenció en Filosofía en 1957 y al curso siguiente pasó a estudiar teología en La Crocetta.

Se distinguió por su pulcritud y limpieza en todo. Escribía muy bien a máquina y se prestaba a copiar los trabajos y los apuntes de aquellos compañeros que no sabían o tenían dificultad en escribir a máquina. Por propia iniciativa se preocupaba de entregar a los españoles que estudiaban con él los apuntes de clase. Fue ordenado sacerdote en la basílica de María Auxiliadora de Turin el 11 de febrero de 1961. Y ese mismo año terminó sus estudios teológicos con la licencia en Teología.

A su regreso a España fue destinado como asistente y profesor de Filosofía al estudiantado filosófico de Guadalajara, donde permaneció desde 1961 a 1967. De Guadalajara pasó a estudiar derecho canónico a la Universidad Pontificia de Salamanca. Alternó estos estudios dando clases en el colegio salesiano de María Auxiliadora, en el que residía. Terminados los estudios, fue nombrado profesor de derecho en el estudiantado teológico salesiano de Salamanca. De allí volvió de nuevo al cercano colegio de María Auxiliadora, ejerciendo como jefe de estudios y profesor en el bachillerato. Pronto fue nombrado secretario del colegio, cargo para el que tenía especiales cualidades y para el que estaba muy bien preparado. Pulcro, ordenado, exacto, ejerció con gran eficacia este cargo durante muchos años. Fue algunos años secretario inspectorial en Madrid. Descuidó, sin embargo, su salud, que poco a poco fue minando sus estupendas cualidades hasta impedirle ejercer con normalidad cualquier trabajo. Ya muy deteriorado físicamente, tuvo que ser llevado a la casa de enfermos don Felipe Rinaldi de Arévalo, donde falleció el día 26 de octubre de 2012.